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Zusammenfassung

        
Die dosis-dichte Chemotherapie (DDC) und die Hochdosischemotherapie sowohl adjuvant als auch in der primären Therapie des Mammakarzinoms waren eines der Hauptthemen des diesjährigen Meetings. Studien zu den Fragestellungen GnRH nach Chemotherapie bei prämenopausalen Patientinnen, wie gut sind die Taxane in der adjuvanten und primären Chemotherapie in welchem Setting, wurden vorgestellt. Ein weiteres Brennthema war die optimale Screeningmethode bei high-risk-Frauen. Zum Thema Ovarialkarzinom wurden Daten sowohl zur Optimierung der Primär- als auch der Rezidivtherapie vorgestellt. Zur Therapie des Endometriumkarzinoms als auch des Zervixkarzinoms gab es wichtige Beiträge zur Primärtherapie und den Stellenwert der optimalen Strahlentherapie.


      
        
Abstract

        
Dose-dense chemotherapy and high dose chemotherapy have been issued in the adjuvant and primary therapy of breast cancer. Should we use GnRH analogues after chemotherapy in premenopausal women who have not become amenorrheic through chemotherapy? How important are the taxanes in the primary and adjuvant treatment of breast cancer? The optimal screening method for women at high-risk for breast cancer was addressed as one of the most important topics. Primary and recurrent ovarian cancer therapy needs to be improved further. The optimal primary therapy for endometrial cancer and cervical cancer with radiotherapy and/or chemotherapy was another addressed issue.
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